

ARENTS (*Jean*), Sous-Officier (Ixelles, 22.2.1853-Saint-Gilles, Bruxelles, 23.1.1929). Fils d'Emmanuel et de Peeters, Anne. Epoux de Leroy, Jeannette.

Après avoir fait des études professionnelles à l'Ecole moyenne d'Ixelles, Arents, âgé de quinze ans, s'engage comme volontaire au 8^e régiment de ligne. Nommé caporal le 1^{er} avril 1869 et sergent l'année suivante, il quitte l'armée le 30 décembre 1873. Le 30 septembre 1876, il prend du service comme soldat aux Indes néerlandaises. Il y effectue un séjour de six ans, attaché principalement au service de santé établi à Banca, et rentre en Belgique le 1^{er} septembre 1882. En août 1888, il offre ses services à l'Etat Indépendant du Congo, qui l'engage en qualité de sergent de la Force publique, et, le 24, il s'embarque à Anvers, pour arriver à Boma le 21 du mois suivant. Après un séjour de vingt mois à peine, sous le climat tropical, il doit regagner l'Europe. En 1894, il décide de reprendre le chemin de l'Afrique, et s'engage à la Compagnie du Chemin de fer du Congo en qualité d'agent de transport. Le 6 avril, il s'embarque pour la seconde fois à destination du Congo, mais ne peut davantage résister à l'ardeur du climat, et, de nouveau malade après dix mois de service, il est obligé de rentrer en Belgique le 18 avril 1895. Il est mort à Bruxelles le 23 janvier 1929.

En récompense des services rendus aux Indes néerlandaises, le Gouvernement des Pays-Bas lui avait décerné la Médaille militaire d'Atchin.

20 janvier 1948.
A. Laeroix.